



2024年6月3日

「SAGA ものすごフェスタ 10」に出展しました

子供たちを中心に、ものづくりの楽しさや、ものづくりの技術・伝統などの魅力を伝える佐賀県最大級のイベント「SAGA ものすごフェスタ 10 (佐賀県主催)」が2024年5月19日に開催され、当社も特別展示ブースとワークショップを出展しました。

昨年に続き SAGA アリーナでの開催となり、企業・学校など 118 団体が参加し、1万3千人もの方々が来場され盛大なイベントとなりました。

当社は、船舶の建造で用いる巨大工具やモデルシップの展示に加え、1/1000スケールの鉱石運搬船のペーパークラフトを制作するワークショップを行いました。

ワークショップには、100名を超える子供たちが参加し、サンプルを参考に思い思いの色を塗り、はさみやのりを使って、模型の組み立てに無我夢中で取り組まれました。

また、特別展示ブースにおいても、約500名もの子供たちに来場頂き、大型タンカーのモデルシップや想像を超える大きさの巨大工具に目を惹かれ、熱心に質問する子供たちの姿が印象的でした。

特別展示ブース・ワークショップ共に盛況となり、子供たちを中心に、船づくりの楽しさを知ってもらう良い機会となり、当社の魅力も伝えられたのではないかと考えております。

今後多くの方々に向け、海事産業や船づくり・橋づくりの魅力を発信する取り組みを続けて参ります。



〈ブースの様子〉



〈ワークショップの様子〉



〈上手に作られたペーパークラフト〉



〈山口知事訪問の様子〉

以上